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DU FIL A RETORDRE 
 

 

Puis on enchaîne sur le second match face au 

lycée Richelieu qui donne un peu plus de fil 

à retordre à nos rouges. Quelques pertes de 

balles empêchent nos joueurs de prendre un 

avantage conséquent mais réussisse tout de 

même à garder une avance convenable. Cette 

fois-ci ce match se termine sur un 35-15 en 

faveur de notre lycée avec un très beau match 

d’Andrea, le petit nouveau de l’équipe (8 

points) et d’Evan, un très bon élément de 

cette équipe (8 points).  

 

. 

 

BELLE ENTAME  
 

 

Ce mercredi 13 décembre 2023, nos cadets de 

l’AS Basket, les Rhinocéros ont eu l’occasion 

d’affronter le lycée Villebon ainsi que le lycée 

Richelieu au cours d’une compétition 

départementale organisé par l’UNSS. Ils se 

sont déplacés à Reuil Malmaison accompagnés 

de leur entraineur M.Dambrune.  

  

Un joli lay-up de la part de Mohammed pour 

entamer cette rencontre facilement menée. 

 

Le 5 de départ constitué de Lukha, Evan, 

Haxel, Andrea et Dorian fait une bonne 

entame de match avec un 19-0 à la mi-

temps. L’entrée de Rudy, Oscar et 

Mohammed apporte de la fraîcheur sur le 

terrain. Ce premier match est donc une très 

bonne entrée en matière dans la 

compétition notamment avec un beau 

match de Dorian (11 points) et de Lukha (7 

points), un match qui se solde d’ailleurs par 

une victoire écrasante de 38 à 3 en faveur 

de nos Rhinoceros.  

Le banc est attentif, encourage et coach les 

joueurs de champs. 
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Team Ionesco Cadet Basket 2023 
UN PAS DE PLUS VERS LES ACADEMIQUES POUR LES RHINOCEROS ! 



Mercredi 13 décembre 5c5 basket - cadets Rueil-Malmaison 

 

 
 

 

Nos cadets parviennent donc à se qualifier pour les 

finales départementales qui se dérouleront après les 

vacances de Noël afin de se qualifier pour les 

académiques. 

Enfin, pour récompenser les sportifs, un gouter a été 

organisé après le tournoi.  

Quelques ressentis résumant la compétition du jour.  
Une équipe soudée, organisée et motivée pour aller loin, très loin.  

 

Pour conclure, voici quelques ressentis de nos joueurs : 

Rudy :  

Alors on se retrouve avec le capitaine de l'équipe des rhinocéros ici 

présent, Rudy Coffre, alors Rudy comment s'est passé cette 

journée d'un point de vue collectif dans un premier temps ?  « bah 

ça c'est bien passé on a bien joué, on avait des matchs importants 

et on a su répondre présent pour passer au niveau supérieur »  

Et d’un point de vue individuel comment ça a été pour vous ?   « 

ça va j’ai mis quelques points, mais j'aurais pu faire mieux. Avec 

des passages un peu mauvais dans le dernier match ». 

Andrea : 

Andrea comment ça s'est passé aujourd'hui ? « Ça s'est bien passé 

on a on a on a su jouer collectivement, on s'est soutenu et je trouve 

qu’on n’a rien lâché là on est on est bien parti pour gagner, pour 

tout gagner ! »  

Et ton ressenti perso aujourd'hui ? « J’ai bien joué, enfin je pense 

qu’on a tous bien joué. » 

Mohammed :  

Cette fois-ci, nous sommes avec Mohammed, alors comme s’est 

déroulé le tournoi pour toi ? « Bien passé, on s’est bien battus 

c'était facile un bon encadrement et voilà tout s'est bien passé »  

En termes de ressenti personnel comment tu t'es senti durant ce 

match ? « Moi j'ai eu mon temps de jeu c'est bien passé j'ai rigolé 

avec des copains et voilà.  

Arbitrage : « Très bien dans l'arbitrage c’est vrai j’ai pris mes 

responsabilités très à cœur » 

Merci à Haxel et Dorian pour la rédaction du journal. 
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